

Despliegue policial deja 34 detenidos y motos incautadas en Viña

El procedimiento se desarrolló en cuatro puntos de la comuna y estuvo enfocado en el cumplimiento de la Ley de Drogas y de Migraciones.

Valentina Marticorena M.
 La Estrella de Valparaíso

Un total de 34 personas detenidas y 14 motocicletas incautadas dejó un operativo simultáneo encabezado por la Policía de Investigaciones de Viña del Mar, en conjunto con inspectores de Seguridad Pública del municipio.

La fiscalización, que se ejecutó el miércoles pasado en cuatro puntos de la comuna, tuvo como objetivo reforzar la seguridad en vísperas de las Fiestas Patrias y se centró en el control de motocicletas utilizadas principalmente por repartidores de comida.

El procedimiento, desarrollado por unidades y brigadas dependientes de la Prefectura Viña del Mar, con especial participación de Migraciones y BICRIM, incluyó controles por órdenes vigentes y la aplicación de la Ley 20.000 de Drogas y la Ley de Extranjería. Los puntos fiscalizados fueron 10 Norte con Quillota, 8 Norte con Avenida Libertad, Avenida San Martín y 1 Oriente, y el costado del Mall Marina.

La alcaldesa Macarena Ripamonti destacó que este tipo de despliegues no corresponde a acciones aisladas, sino a un plan estratégico. "Con esto enviamos una señal clara: en Viña del Mar los delinquentes son detenidos, las conductas ilegales no tienen cabida y lo más importante es resguardar la calidad de vida de nuestros vecinos. Seguiremos siendo firmes y contundentes contra la delincuencia, no solo con el apoyo de la PDI, sino también con el trabajo constante que realizamos junto a Carabineros durante



LA PDI Y EL MUNICIPIO REALIZARON FISCALIZACIONES PREVENTIVAS EN VÍSPERAS DE FIESTAS PATRIAS.



33 DE ELLOS DE NACIONALIDAD VENEZOLANA Y UNO PERUANO.

todo el año", sostuvo la autoridad.

Por su parte, el jefe del Departamento de Migraciones y Policía Internacional de Viña del Mar, subprefecto Francisco Enrique Pizarro, entregó detalles del operativo. "Alrededor de las 13 horas este departamento en colaboración de la Brigada de Investigación Criminal Viña del Mar y de las unidades dependientes de la prefectura de Viña del Mar efectua-

ron una fiscalización migratoria orientada a detectar extranjeros trabajando sin autorización debida como *deliveries* de motocicletas. Esta intervención además contó con el apoyo de personal de la Municipalidad, quiere decir que adoptaron la cantidad de 14 motocicletas que no contaban con su documentación en regla para su circulación".

Respecto al despliegue, el subprefecto explicó que

FISCALIZACIÓN PERMANENTE

Desde el municipio señalaron que, además de este operativo se mantiene un plan de fiscalización vehicular permanente, con controles diurnos y nocturnos en distintos sectores de la ciudad, en base al flujo vial y solicitudes de la comunidad, con el fin de prevenir accidentes, incivildades y delitos.

la fiscalización estuvo orientada principalmente a detectar a extranjeros sin la autorización correspondiente. "Los extranjeros fiscalizados fueron 52, de los cuales 34 eran infracciones de la ley migratoria, 33 de ellos de nacionalidad venezolana y uno peruano. Lo anterior se informó al Servicio Nacional de Migraciones para que tomen las medidas administrativas correspondientes".